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(１)第２回学校運営協議会　次第
(２)学校関係者評価委員委嘱状
(３)学校だより

会議の名称
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議　　題

配　布　資　料

協　議　結　果

関口豪

生徒の様子・教職員の様子及び学校における諸課題・地域か
ら見る学校の課題

①・授業中の様子から感じたことだが、落
ち着ていて、おだやかで、楽しそうである。
　・生徒はあいさつがよくできている。
　・地域からも、生徒のあいさつについてお
褒めの連絡が入ることもある。
　・生徒会選挙でも立候補者の多くが言っ
ていたが、あいさつが自らどんどんできる
ような学校にしたいという気持ちがあるよう
だ。
　・個々によるのだが、前を通り過ぎても誰
もいないかのように、そのまま通り過ぎてし
ます子供も地区にはいる。子供は大人を
見て育つ。大人の縮図なのかもしれない。
　・先生方は、子供たちへの教育にとても
熱心である様子がうかがえる。
②・ボランティアに参加する生徒がもっと増
えるとよい。
　・地域の伝統文化である住吉神楽につい
て、学校と地域がつながって子供が育つ、
また地域の伝統が繋がっていくことに、と
ても喜びを感じている。
　・文化部（吹奏楽部や美術部）が、地域
の行事等に参加し、地域の方からも喜ん
でいただいている。
　・坂戸市の地区によっては、伝統的文化
や祭、行事等が、後継者不足で存続が難
しいという状況も生まれている。地域にあ
る学校として、学校がつなぎの役目を担う
ことも模索する必要もある。

①生徒の様子・教職員の様子
②学校における諸課題・地域から見
る学校の課題
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坂戸市立住吉中学校　第２回学校運営協議会

令和６年１０月２９日（火）
（開会）午前9：40　（閉会）午前11：30

坂戸市立住吉中学校　図書室

山崎英隆　　小室昭一　　吉川和美　　山田真由美
金井健治（校長）　　田中正悟（教頭）


